


BLOQUEA SAN LÁZARO

La CNTE impide que se reforme la Ley del ISSSTE

En protesta por las reformas a la Ley del ISSSTE que presentó la presidenta Claudia Sheinbaum, maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) de Oaxaca bloquearon los accesos a la Cámara de Diputados e impidieron la sesión para discutir el dictamen.

Desde las 6:00 horas, los profesores se apostaron en las entradas del Palacio Legislativo e impidieron el acceso a legisladores y al personal administrativo, en re-

chazó a lo que calificaron como “un alzado”, con una iniciativa que no contempla sus demandas de jubilaciones a los 28 años de trabajo para maestras y 30 para maestros, salarios mínimos y un sistema solidario de pensiones, expresó Yenny Pérez, secretaria general de la Sección 22.

Exigieron una reunión urgente con los titulares de las secretarías de Gobernación, de Educación Pública y del ISSSTE. “¡Claudia, mentiste, con la reforma a la Ley del ISSSTE!”, entonaron en su mitin.

En respuesta, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que no se aprobará ninguna reforma a la Ley del ISSSTE que afecte a los maestros e instruyó a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, reunirse con los mentores para dialogar y dijo que no es necesario que se movilicen.

“No vamos a hacer nada que afecte a los maestros. Nuestro objetivo es seguir beneficiándolos”, dijo. —*Victor Chávez y Eduardo Ortega*



FOTOS: NICOLÁS TAVIRA

Reclamo. Maestros se la Sección 22 se plantaron afuera de San Lázaro, ayer.